

Afirman que FAL Tiene a Hija de Pdte. Duarte

Informaciones internacionales procedentes de Estados Unidos aseguran que las Fuerzas Armadas de Liberación, FAL, tienen en su poder a Inés Duarte Durán, hija del Presidente Duarte, y a su compañera Ana Cecilia Villeda, secuestradas el martes de la semana pasada a las tres de la tarde cuando llegaban a la Universidad Nueva San Salvador, al sorpreniente de la capital.

so, encontraron eco en la Voz de América, que en sus transmisiones regulares dijo que dos altos funcionarios del Gobierno salvadoreño viajaron en un avión privado a la capital de México, para establecer contacto con dirigentes del FMLN-FDR y negociar la libertad de las plagiadas.

Los funcionarios, que se dice viajaron el domingo por la tarde en un avión privado, fueron identificados como Julio Adolfo Rey

Prendes y Ricardo Acevedo Peralta, quienes, en efecto, no estaban en San Salvador ayer cuando los periodistas quisieron establecer contacto con ellos.

Se agrega que los secuestradores exigen a cambio de la libertad de Inés Guadalupe a Américo Mauro Araujo Ramirez, de seudónimo "Hugo", cuya captura fue dada a conocer hace una semana por el

Ejército y de quien se dice es el segundo en responsabilidad en los mandos del Partido Comunista Salvadoreño, cuyo brazo armado es la FAL.

Además se asegura que otra de las exigencias es la libertad de la terrorista Nidia Díaz, capturada hace más o menos tres meses en las afueras de San Esteban Catarina, San Vicente, después de un operativo del Ejército.

Por otra parte, informaciones procedentes de México aseguran que Guillermo Ungo, del FDR, dijo a los periodistas en la capital de ese país que "Rey Prendes está tocando puertas equivocadas", ya que ellos

—Favor pase a la página 15.

Aseguran que ha Muerto el Capitán Mena Sandoval

El capitán Francisco Mena Sandoval, que en 1981 trajo al Ejército y se pasó a las filas del terrorismo, ha muerto, aseguran fuentes militares.

El coronel Sigfredo Ochoa Pérez, comandante departamental de Chalatenango y jefe de la Brigada de El Paraíso, dijo que según informes de la inteligencia militar, Mena San-

doval fue sacado herido del país posiblemente hacia Nicaragua y murió allí.

Mena Sandoval, que tenía claras tendencias extremistas y a quien la voz pública involucró en algunos secuestros, fue de los artífices del golpe de 1979 que abrió las puertas al reformismo impuesto por

—Favor pase a la página 35.



Capitan Francisco Mena Sandoval, que desertó del ejército y pasó a la subversión, posiblemente ya murió, según fuentes militares.

Del 5 al 10 de Noviembre Será la Feria del Hogar

La Primera Feria del Hogar será realizada entre el 5 y el 20 de noviembre próximo, informó el Lic. Max Figueroa, Gerente de la Feria Internacional de El Salvador.

En esta Feria participarán todos los sectores productivos de El Salvador, siendo el objetivo incentivar el comercio a nivel nacional, proporcionándole a los expositores todas las fa-

cilidades para que hagan sus ventas y realicen sus contactos comerciales.

La ventaja de esta Feria es que en el mismo lugar de exhibición los expositores podrán vender sus productos, ya que no habrá una zona de bazares, y como consecuencia el costo de participación será muy bajo. Esto se debe a que no está normado por los orga-

—Favor pase a la página 11.



PARVULOS EN DESFILE. (Zacatecoluca). Los niños del colegio "Espíritu Santo", de esta ciudad, correspondientes a nivel parvulario, celebraron con fervor cívico el 164º aniversario de nuestra Independencia. Aparecen en el Par- que "José Simeón Cañas".



SE QUEJAN. Los señores Miguel Angel Urbina y Rafael Antonio Herrera, vecinos de la Urbanización de Mariona y otras comunidades adyacentes al Penal de Mariona, se quejan del maltrato que reciben de parte de los motoristas y cobradores de la Ruta 6.

Estudiarán Técnicas de Fertilización "In-Vitro"

El ginecólogo, especialista en infertilidad, Dr. Roberto Bonilla ha sido invitado por la Universidad de Miami para trabajar por 6 semanas en el programa sobre la "Fertilización In-Vitro y Transferencia de Embrión Humano", que son técnicas para la gestación extra-uterina de bebés conocidos también como "Bebés de Probeta".

Lo anterior es un avance tecnológico para la medici-

na en el país, ya que sólo hay alrededor de 25 centros, en todo el mundo, que aplican dichas técnicas e investigan sobre el particular. De estos, 15 están ubicados en los Estados Unidos, siendo el Jackson Memorial Hospital donde está el laboratorio y donde él va a realizar su trabajo.

EXPERIENCIA. Entrevistado por EL —Favor pase a la página 37.



DIRIGIRA ORQUESTA. El maestro guatemalteco Joaquín Orellana dirigirá a la Orquesta Sinfónica, en el sexto concierto de la Temporada Sinfónica, que se desarrolla en el Teatro Nacional. Ayer ensayaba con la orquesta.

Maestro Guatemalteco Dirigirá la Sinfónica

El maestro guatemalteco Joaquín Orellana dirigirá a la Orquesta Sinfónica en el concierto del jueves, dentro de la Temporada Sinfónica que se lleva a cabo en el Teatro Nacional, en el cual actuará como solista el maestro Germán Cáceres, director titular.

El maestro Orellana es director y compositor; nació en Guatemala en 1937, y

en el campo musical se ha destacado como violinista, director, compositor, inventor de sus propios instrumentos, conferencista, etc.

Orellana piensa que para el compositor cualquier técnica es buena para expresarse, de la misma manera que un pintor puede valerse

—Favor pase a la página 11.

Se Quejan de Motoristas de Buses de la Ruta N° 6

Queja contra los motoristas de los buses de la Ruta Seis, que hace recorrido entre el área comercial de San Salvador y el cantón San Luis Mariona, donde se encuentra la Penitenciaría Central, han externado los miembros del Comité de Vecinos de las colonias ubicadas sobre la calle a Mariona.

Los vecinos expresan, en nota dejada en la Redacción de EL DIARIO DE HOY, que los buses en referencia son manejados por

motoristas demasiado jóvenes y cobradores mal educados que no se preocupan por la seguridad de los usuarios y como evidencia ponen el accidente del pasado trece de los corrientes en la llamada "curva del basurero", donde murieron cuatro personas y más de veinticinco resultaron golpeadas.

Este accidente, dicen, se debió a la irresponsabilidad del motorista, que

—Favor pase a la página 37.

En Guatemala Fritis Dice que IVEPO no Orienta Campaña PDC

El Instituto Venezolano de Educación Política (IVEPO) "ha puesto término a los programas que desde 1981 venía realizando en el país", dice José Miguel Fritis Pérez, Director General de esa institución en una carta dirigida a EL DIARIO DE HOY.

Fritis señala que en la edición del 13 se "pretende hacer aparecer a IVEPO interviniendo en la campaña presidencial de la República de Guatemala".

Sobre tal información,

Minusválidos Irán a la ABILIMPIC de Colombia

En la ciudad de Bogotá, Colombia, con motivo de la Feria Internacional que se va a celebrar del 10. al 5 de octubre próximo, se va a llevar a cabo la II Olimpiada Mundial de Rehabilitación Profesional para Minusválidos, informa doña Tatiana Rubio de Cáceres, Terapeuta Ocupacional y Coordinadora de ABILIMPIC de El Salvador.

Fritis dice que "nuestra institución no tiene ni realiza ninguna actividad en ese país ni para ese país".

"En relación al resto de la información —añade Fritis—, en la que se refiere a mi persona y a la del Instituto que dirijo, como ha sido nuestra norma de conducta invariable, tampoco en esta oportunidad me voy a referir a su contenido, que está alejado —afirma— de la realidad y la verdad".

A continuación, Fritis —Favor pase a la página 15.

Este evento, en el cual participarán minusválidos salvadoreños, dice, es completamente diferente de las olimpiadas deportivas como las que últimamente han sido celebradas en este país, ya que se trata de estimular a través de compe-

—Favor pase a la página 37.